

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# WIEN EXTRA

16 SEITEN  
REPORTAGEN  
UND TIPPS

## DAS RIESENRAD IN FRAUENHAND

„Das Größte für uns ist, was dieses Rad schon alles miterlebt hat. Die Monarchie, den Zweiten Weltkrieg und sogar einen geplanten Abriss“, sagen Teresa, Nora und ihre Mutter Dorothea Lamac. **Seit Jänner gehört ihnen das Wiener Riesenrad.** Bereits seit den 50er-Jahren war Familie Lamac Mit-eigentümer, jetzt ist das Wahr-zeichen zu 100 Prozent in ihrer Hand. Ihre Pläne: „Frischen Wind in die alte Dame bringen. Mit zeitgemäßer Technik plus einer neuen Werbelinie, die unsere Tradition unterstreicht und auch die WienerInnen anspricht.“



**EIN TEIL VON WIEN.** Eine Fahrt in einem Wagon des Riesenrads ist für Dorothea Lamac und ihre Töchter Teresa (l.) und Nora (r.) wie „zu Hause zu sein“.

FOTOS: ANNA-MARIA INDRÁ